



HARMONY DAYS | DOSSIER DE PRESSE

Introduction

Le concept

Né dès les premiers instants d'Helvète Initiative Association, l'idée de proposer un cadre propice aux rencontres et à l'échange se concrétise aujourd'hui grâce aux *Harmony Days festival*. C'est au travers de concerts, de conférences et d'animations socioculturelles présentées partout en suisse romande que nous créons des journées dédiées à l'harmonie, au partage d'idées et au bien-être.

Dans une optique de collaboration unilatérale, nous inscrivons des endroits familiers, des artisans de la région et des artistes au cœur même du projet afin que tous puissent s'enrichir de ce que nous proposons de meilleur!

Depuis le printemps 2018, Helvète Initiative Association a pu être présent à plus de 20 événements pour y représenter diverses causes chères à son cœur tels que la défense de l'environnement, la santé ou encore l'avancée des droits civiques et sociaux. Nous avons également eu la chance d'organiser plusieurs showcases en suisse romande notamment pour la fête de la musique de Lausanne 2018 et 2019 afin de donner toujours plus de force et de visibilité à nos artistes ainsi qu'à nos partenaires.

Le Projet

Le Festival

Toujours dans un esprit aussi convivial qu'associatif, Le *Harmony Days festival* est un véritable pôle d'émulation où tous peuvent venir jouer, échanger et profiter des moments inoubliables. La première édition du *Harmony Days Festival* s'est déroulée du 10 au 12 mai 2018 et fut une merveilleuse réussite ! Les artistes comme le public passèrent des moments inoubliables dans une ambiance chaleureuse où la foule chantait avec les groupes et les anciens dansaient avec les tout jeunes !

C'est une open stage, des groupes merveilleux, des performances du *Swiss Comedy club*, des conférenciers et influenceurs engagés, et même des cracheurs de feu qui firent le succès de cette première édition. De nouvelles éditions du *Harmony Days Festival* sont d'ores et déjà en préparation avec plus d'artistes, plus de prestations et une ambiance toujours aussi fantastique. En effet, les Harmony Days se veulent récurrents et itinérants !

Les Objectifs

- Proposer au public des moments de partage ouverts à tous,
- Créer un lien direct avec nos partenaires locaux,
- Allier divertissement, débat et sensibilisation,
- Mettre en place des performances présentées par des artistes locaux,
- Permettre aux talents de nos régions de se promouvoir.

Contexte

Considéré à l'international comme un excellent public et renommée grâce à ces festivals comme à ces artistes la Suisse est pour nous un formidable terreau qui regorge d'artistes talentueux. Malheureusement, les débouchés se font rares et il est parfois difficile de trouver un public à qui partager ses créations. Cependant, grâce à un solide réseau de partenariat, quelques artistes à la renommée plus étendue et le soutien des médias nous prôtons un échange commun qui s'avère gagnant pour toutes les parties !

Fréquence

Afin de garantir un certain renouvellement ainsi qu'une qualité de prestations irréprochables, nous estimons que 10 à 12 soirées par année seraient la fréquence idéale et ce, les vendredis soir de 19h30 - 22h en fonction des disponibilités de chacun.

Accessibilité

Étant donné le caractère de ce projet, le public cible se situe entre 16 et 65 ans de tous horizons et toutes obédiences qu'elles soient politiques, philosophiques ou religieuses.

Activités

Nous aurons le plaisir de vous présenter des prestations parmi les 30 artistes du collectif qui feront naître d'inoubliables moments. Nous avons notamment la chance de collaborer avec Submaryne, les fils du Facteur, Dybbsounds, SYLV et le Swiss Comedy Club Partenaires de manière totalement égalitaire les artistes locaux se verront également mis en avant et profiteront de belles occasions de toucher un nouveau public.

Faisabilité

Les constantes organisationnelles de ces événements se voient grandement facilitées par le fait que les intervenants sont issus de structures déjà bien établies, possédant les ressources humaines et logistiques nécessaires à son accomplissement. La dynamique égalitaire et collaborative est donc ici indispensable, et s'inscrit naturellement dans un échange prolifique de services et de recommandation en totale corrélation avec les domaines de prédilection des intervenants.

